

CINCO DÍAS ENCERRADO POR LA LEY DE DEPENDENCIA

Las trabajadoras de la ley de la Dependencia se volvieron a concentrar ayer en la Plaza Mayor de Baza para reclamar que se agilicen los pagos por parte de la Junta de manera que ellas no sufran retrasos en sus nóminas. En esa misma población, el concejal andaluzista Juan Rodríguez Agudo acumula ya cinco días de encierro en el Ayuntamiento para solidarizarse con las empleadas.



JOSE UTRERA

El alcalde de Guadix reprocha al PSOE que no luche por la piscina

José Antonio González pide a la oposición que se una al proceso judicial abierto por su equipo para reclamar una subvención que les han retirado

JOSE J. PEREZ

GRANADA. El Ayuntamiento de Guadix (PP) explicó ayer que continúa adelante el recurso contencioso administrativo planteado por el municipio contra la decisión de la Junta de Andalucía (PSOE) de retirar la subvención a la construcción de una piscina cubierta. La ayuda económica, concedida en 2009, se les quitó después del re-

trazo acumulado por el proyecto, incluida una prórroga que se concedió en julio de 2013. A pesar de ese contratiempo presupuestario, el Ayuntamiento mantiene que la instalación se llevará a cabo «con o sin la ayuda de la administración andaluza».

Los socialistas accitanos calificaron la pérdida de la subvención de «fiasco», pero el equipo de Go-

bierno lo que lamenta es que el PSOE no se sume al recurso que presentaron los populares «privando así a la ciudad del derecho de defensa que tiene». Con respecto a la malograda instalación, la oposición aseguró que en los sucesivos cambios de ubicación del proyecto había «intereses oscuros».

«Hundir al equipo»

Por su parte, el equipo de Gobierno critica que el PSOE haya dado el asunto por terminado. «Es ilógico que en Sevilla me animen a presentar el contencioso administrativo y que aquí en Guadix los socialistas accitanos, que tendrían más motivos para preocuparse por el bien de su ciudad, den por finiquitado el tema sin estar todas las vías agotadas, con el único fin de hundir al equipo municipal», aseguró el alcalde accitano, José Antonio González.

El regidor reclamó de la oposición su apoyo e incluso la responsabilizó del contratiempo: «Si hubieran estado a nuestro lado, este proceso hubiera seguido otro camino».

Una de las cuestiones más censuradas por los socialistas ha sido los sucesivos cambios de ubicación previstos para la instalación deportiva. La piscina cubierta se ha 'movido' desde unos terrenos ubicados junto al polideportivo, de titularidad municipal, a los del antiguo mercadillo, pasando por los del ferial. Todos estos vaivenes están justificados, según el equipo de Gobierno, por la intención de hacer el proyecto más accesible a la ciudadanía.

«Pese a que inicialmente se solicitó la subvención con una ubicación en terrenos de titularidad pública, la idea ha sido siempre llevar el Centro Deportivo Urbano en un lugar cercano y accesible, puesto que además de un uso de ocio tiene otro terapéutico», plantearon desde el Consistorio, que no renuncia al proyecto.

El alcalde de Guadix, José Antonio González, defendió la capacidad económica del Ayuntamiento para llevar a cabo el proyecto y así lo recordó en pleno a la oposición. «Eso no supone que renunciemos a agotar todas las vías que existen para reclamar esa subvención», zanjó.

260.000 euros de Diputación para sostenibilidad

El alcalde de Guadix, José Antonio González Alcalá, anunció ayer que Guadix recibirá 260.000 euros del proyecto de subvenciones sostenibles de la Diputación de Granada.

El dinero recibido se invertirá en el desarrollo de una serie de actuaciones de mejora de la ciudad planteadas desde el propio Consistorio.

La institución provincial ha aprobado de momento en este primer reparto de fondos públicos dos de los cinco proyectos presentados por el Ayuntamiento accitano.

Estos permitirán acondicio-

nar las intersecciones de la calle Álvaro de Bazán y otras vías, así como el soterramiento de contenedores y la remodelación de varias calles del Barrio Latino.

El Ayuntamiento de Guadix presentó cinco proyectos en total, ya que se incorporó una modificación que permitía solicitar también planes iniciados desde el 1 de enero.

Hotel Carmen inaugura su terraza de verano

El pasado jueves por la noche, un importante número de empresarios, profesionales y personajes conocidos de la sociedad granadina se dieron cita en la terraza del Hotel Carmen (el emblemático cuatro estrellas de la Acera del Darro), para asistir a la fiesta de inauguración de su terraza de verano. El director del establecimiento, José Ignacio Raposo, dio la bienvenida a los asistentes a un colorido y animado evento que se desarrolló hasta bien entrada la madrugada. Las impresiones de los asistentes fueron magníficas, y dejaron en todos ellos el deseo de volver pronto para disfrutar de las excelentes vistas, la cuidada gastronomía y el selecto ambiente de la terraza. En la foto, una de las profesionales que atendieron a los invitados, ante una mesa presta para la preparación de cócteles.



REMITIDO

EN BREVE

Festean el hallazgo de la Dama de Baza

CON ACTIVIDADES

EL PRESS. El pueblo de Baza conmemorará el descubrimiento de la Dama de Baza con una semana de actividades lúdicas, culturales y de divulgación de los yacimientos que lleva por nombre 'Semana de la Dama'. Fue el 20 de julio de 1971 cuando la localidad vivió uno de los momentos más relevantes de su historia reciente. En torno a las 11.00 horas de ese día se halló esa escultura que ha sido clave para comprender los rituales del mundo de los muertos de los íberos.

Los Bermejales celebra sus fiestas

ESTE FIN DE SEMANA

EL A. ARENAS. Ayer se iniciaban en el poblado de Los Bermejales, anejo de Arenas del Rey, sus fiestas en honor a la Virgen del Carmen, que continuarán hasta el próximo domingo. Para la jornada de hoy está prevista la celebración de un circuito de juegos acuáticos, cañón de espuma e hinchable deslizante acuático. Por la tarde, tras la misa, se llevará a cabo una procesión hasta el embarcadero del camping Los Bermejales a pie y por agua, con canoas. A partir de las 22.00 horas dará comienzo la verbena en el Centro de Día.

Pagan el campamento a 15 niños sin recursos

AYUNTAMIENTO LAS GABIAS

EL R. I. El Ayuntamiento de Las Gabias subvencionará a los niños con menos recursos económicos del municipio el importe de la matrícula del campamento de verano y del campus deportivo, dos iniciativas para los meses estivales en las que participan cerca de 300 chavales. La Concejalía de Asuntos Sociales se ha hecho cargo del pago de esos críos (un total de 15), cuyas familias lo están pasando mal, de manera que puedan disfrutar de un completo programa de actividades.

Estudian la flora de Sierra Nevada

CURSOS DE VERANO

EL R. I. El centro Mediterráneo de la Universidad de Granada organiza a lo largo de la próxima semana dos nuevos cursos de verano en sus sedes de Guadix y Sierra Nevada. El primero se titula 'Archivística' y está dirigido por Antonio Ángel Ruiz Rodríguez (decano de la Facultad de Comunicación y Documentación). El segundo, 'Curso de flora y vegetación en Sierra Nevada', se celebra en este último lugar y se orienta al estudio de la biodiversidad y conservación de este entorno natural único.